



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Gästeehrung beim Rieder in Truchtlaching

Seebruck, den 23. August 2022 – Mit den Gästeehrungen bedankt sich die Gemeinde bei den jeweiligen Gästen für die langjährige Urlaubstreue und Verbundenheit zu Seeon-Seebruck. Urlauber, die immer wieder kommen sind ein großes Lob für die Gemeinde und zeigen zudem die anhaltend hohe Qualität der Vermieter in der Region.

Uschi und Fritz Hufnagel aus Fürth verbringen seit 35 Jahren ihren Urlaub beim Rieder in Truchtlaching. „Eigentlich müssten wir schon für mindestens 90 Urlaube geehrt werden“, lacht Fritz Hufnagel. Sie kommen nämlich bis zu drei Mal im Jahr jeweils zu verschiedenen Jahreszeiten zur Familie Seitlinger. Besonders genießen sie den „Kuchenservice“ von Frau Seitlinger, die jeden Sonntag für ihre Gäste bäckt. Dieses Mal feiert Fritz Hufnagel sogar seinen Geburtstag mit einer Grillfeier am Riederhof, was von der innigen Freundschaft zu den Gastgebern zeugt.

Zum 35-jährigen Jubiläum überreichte der 2. Bürgermeister Norbert Maier eine Urkunde. Auch die Tourist-Informationsleiterin Christiane Lindlacher gratulierte herzlich mit Geschenken und Blumen für Gäste und Gastgeber.

Bild v.l.: 2. Bgm Norbert Maier, Fritz und Uschi Hufnagel, TI-Leitung Christiane Lindlacher, Mathilde Seitlinger mit Enkelin

Copyright: Tourist-Information Seebruck

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich
presse@seeon-seebruck.de
Tel.: +49 (0)8667 8885-20